



努力

思いやり

## ■ 新しい時代に ひきつがれていく『吹中生らしさ』

私は元来、『〇〇らしさ』という言葉が、あまり好きではありませんでした。『女らしさ・男らしさ』『子どもらしさ・中学生らしさ』・・・、そもそもが曖昧な規範である上に、使用者の押しつけがましさを感じるが多かったからです。

しかし、本校に赴任して以来、学校生活できらりと輝く吹中生の姿を見るたび、私は、本校の先輩たちが何十年にわたりつないできた『吹中生らしさ』に何度も感心させられてきました。そして、10月22日(金)に開催された「合唱コンクール」と、翌23日(土)に開催された「いぶき祭」は、『吹中生らしさ』がしっかりと引き継がれたと、改めて本校生を誇りに思う機会となりました。

毎年、合唱コンクール当日の発表までには、生徒間で軋轢<sup>あつれき</sup>が生じるなど、たくさんの試練(!)があります。今年も例年通り(?),多くのクラスでそのような状況が起きていたようです。しかし、困難を乗り越え、心を一つにして完成した合唱は、受賞の有無にかかわらずどのクラスも素晴らしい、胸が熱くなりました。

翌日に行われた「いぶき祭」では、学級の枠を越えて取り組んだ各種の作品や表現活動を見ることができました。日々の学習成果や、普段の様子からは知り得なかった特技の数々を通して、生徒のもつ大きな可能性と、何かに打ち込んでいる者が放つ輝きに、心から感動を覚えました。

一つのメロディーが、当時の思い出を呼び起こしてくれることがあります。これから先、私は「手紙～拝啓十五の君へ～」や「パブリカ」を聴くたびに、『笑顔と感動あふれる吹中生らしさ』をきっと思い出すことでしょう。

### ♡ 校内合唱コンクール 入賞クラス



- 最優秀賞：3年1組「手紙 ～拝啓 十五の君へ～」
- 優 秀 賞：2年2組「心の瞳」
- 1年1組「カリブ夢の旅」

最優秀賞に輝いた3年1組は、邦楽部とともに11月5日(火)に行われた栃木地区小中学校音楽発表会に出場しました。

### ♡ いぶき祭 ご協力いただきましたPTA役員様・親父の会の皆様、大変お世話になりました。



校外学習発表



ダンス



ソーラン節



文化部展示



モザイクアート①



モザイクアート②



立体模型



売店係



PTA役員さん



親父の会の皆さん



和太鼓



演劇



いぶステ①



いぶステ②



生パブリカ

## ■ 校外でも 頑張っています 吹中生！

### ＜その1＞「中学生の一日人権擁護委員」に参加しました

10月5日（土）、大平公民館において、第2学年の生徒が、本校代表として参加しました。この日は、午前中、栃木市内15中学校の代表生徒が自身の体験に基づく意見を発表し、午後は、栃木市人権講演会において、来場者に啓発物を配付しました。



### ＜その2＞「下都賀地区中学校英語スピーチコンテスト」に参加しました

10月7日（月）、栃木文化会館において、各学年から1名ずつ、本校代表として参加しました。3名は練習の成果を発揮し、立派に発表することができました。



3年生徒 'Living in Harmony' 2年生徒 'Chance to Change' 1年生徒 'One Paper'

### ＜その3＞邦楽部が「民謡民舞まつり」に参加しました

11月3日（日）、栃木文化会館において、邦楽部が「リンゴ節」と「黒田節」を演奏しました。今年で第40回目を迎えた伝統ある発表会で、邦楽部は毎年演奏を披露しています。1・2年生11名による三味線の調べが、参観者を魅了していました。



### ＜その4＞文化部が「花いっぱい運動」に参加しました

11月9日（土）、吹上公民館において、文化部が花の苗の植え替えを行いました。文化部の参加は、今年の5月、6月、9月について4回目で、地域の方に毎回大変感謝をされています。



### ＜その5＞栃木県新人体育大会の結果を報告します

男子バレーボール	1回戦：対 宇都宮市立河内中学校 惜敗
ハンドボール	1回戦：対 小山市立小山第三中学校 惜敗
卓球<シングルス>	2年生・4回戦惜敗（ベスト16）、 2年生・3回戦惜敗（ベスト32）

## ■ 台風19号につきまして

先月の台風19号により被災された皆様には、心より御見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧をご祈念申し上げます。また、本校PTA並びに生徒会による災害義援金の呼びかけに際し、たくさんのご協力を賜りましたことにつきまして、衷心より御礼を申し上げます。